



## 第1回学校運営協議会

7月14日（火） 第1回学校運営協議会を実施しました。例年は5月頃に第1回を実施していましたが、休校措置中であったことから開催自粛していたため、例年より2ヶ月遅い開催となりました。

会議では、校長・教頭よりこれまでの取組および今後の取組や昨年度の進路状況について説明を行い、その後校内塾「くろしお塾」の見学し、塾頭より今年度の取組について説明を行いました。



## 地域みらい留学2020

7月25、26日にWeb会議システムを使い、全国に向けて学校紹介を行いました。

例年は東京や大阪に出向き、会場にお越しいただいた方に対面し、学校説明等広報活動を実施していましたが、今年度はコロナウイルス感染症の影響により、Web会議システムを使った広報活動となりました。これまでに無い試みであったため、実際に行ったことで新たな課題も見えてきました。見えた課題については次回以降の活動に向け改善したいと考えています。今後の地域みらい留学は8月22、23日および9月12、13日が予定されています。

また、今回の経験から、今後は学校独自にWeb会議システムやライブ配信を用いた広報活動を計画しており、詳細についてはホームページ等によりご案内させていただきます。

最後に、ご参加いただいた皆さまには感謝申し上げます。



## 1学年コース説明会

7月29日（水） 1学年コース説明会を行いました。以前、掲載した3年生進路説明会同様、Web会議システムも使い多くの方にご参加いただきました。



## 串本町古座川町教育検討会議

7月28日（火） 串本町・古座川町教育委員会教育長および中学校長に本校にお越しいただき、本校における教育活動の現状と今後方針について、校長および教頭より説明を行いました。

また、校内塾「くろしお塾」を見学し塾について塾頭より取組や利用状況の説明を行いました。くろしお塾では今後、中学生を対象とした体験学習会を実施することもその場でお伝えしました。詳細については各中学校に後日連絡いたします。

今後の予定  
8月7日 終業式  
8月8日～16日 夏期休業  
8月17日 始業式

## アジア・オセアニア高校生フォーラム

7月29日（水）～31日（金）の3日間、2名の生徒が参加しました。1日目の開会式では、仁坂知事のビデオメッセージが流れ、参加者紹介と続きセッションへ進みました。2日目のセッションでは本校の仁木さん（2年生）が観光・文化分科会で発表しました。3日目は、2つのセッションのあと閉会式が行われ、高校生フォーラムは終了しました。

